La Nouvelle Republique Mardi 14 mars 2023

amboise | blérois - cast

villedômer

Des arbres fruitiers prennent racine

Dans le cadre d'une convention avec Les Croqueurs de pommes, le Département a souhaité installer un verger sur l'aire d'accueil de l'étang l'Archevêque. Pour que

les racines ne soient pas trop impactées par le niveau d'eau de l'étang, la plantation a été réalisée sur des buttes créées avec les vases de l'étang fraîchement curées. Au total, soi-

xante arbres ont ainsi été plantés, les essences fruitières retenues par les Croqueurs de pommes sont des variétés anciennes et locales (Lambron, Martrange, Mercier, De Jaune, Belle de buits), trois poiriers (William, Bonne de Breugny, Comtesse de Paris) et un prunier (Sainte Catherine).



Les élèves de l'école de Villedômer participaient aux plantations. (Photo NR)

Les élèves ont participé

La plantation s'est déroulée lundi 6 mars, en présence des Croqueurs de pommes, qui ont accompagné les élèves de l'école, trois classes ont ainsi participé aux plantations en présence des membres d'Environnement 41 qui ont géré l'aspect pratique et logistique. Les enfants ont ainsi pu partici-

per aux ateliers de plantations, d'étalement du mulch et de l'arrosage des plants mis en terre. Dans quelques années, tout visiteur pourra ainsi profiter des installations et du verger.